

# Timo Schwarzendahl



Schon seit frühester Jugend im Karneval aktiv, ist Timo Schwarzendahl nun seit 2018 als Solist im Rheinland und darüber hinaus unterwegs. Er begeistert sein Publikum mit einer Mischung aus eigenen Liedern und Cover-Versionen bekannter Kölner Künstler.

Spontan, frech und kölsch – eben positiv bekloppt – findet er Zugang zum Publikum. Seit 2018 ist er Mitglied der Akademie des Festkomitee Kölner Karneval.

Schon mit seiner ersten Solonummer „Et jitt nor Kölle för mich“ schaffte er den 3. Platz im WDR Jeck Duell 2020. Weitere aktuelle Veröffentlichungen sind „Et Lala Leed“ und „Die letzte Nummer“.